

Vorstellung Pastoralassistent Bernhard Gresch

Liebe Leserinnen und Leser!

*Von Bernhard Gresch
19. Aug. 2024*



Mein Name ist Bernhard Gresch, ich bin 29 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei – ab September/Oktober von drei – Kindern und stamme aus Mainz-Mombach. Nach meinem Abitur am Bischöflichen Willigis Gymnasium im Jahr 2014 und einem anschließenden Freiwilligen Sozialen Jahr am Theresianum Ganztagsgymnasium in Mainz zog es mich nach Freiburg im Breisgau, wo ich an der Albert-Ludwigs-Universität von 2015 bis 2022 Katholische Theologie (Mag. theol.) studierte. Im Jahr 2019 verbrachte ich zudem ein Auslandssemester an der Pontificia Università Gregoriana in Rom. Pastorale Themen wecken mein Interesse und begleiten mich, weshalb ich in meiner Abschlussarbeit der Frage nachging, wie Kirche eine unterstützende Begleiterin in der Trauer sein kann.

Während meiner Schulzeit war ich als Messdiener in Mainz-Mombach und als Gruppenleiter in der Schönstatt-Mannes-Jugend im Bistum Mainz tätig. Mit Beginn und Verlauf des Studiums verlagerte sich mein ehrenamtliches Engagement auf das Projekt „misiones - Glauben leben“. Zeitgleich arbeitete ich nebenberuflich fast drei Jahre im Präsenzdienst des Freiburger Münsters Unserer Lieben Frau. Von 2018 bis 2020 lebten meine Frau und ich im Mehrgenerationen-Wohnprojekt „Jung und Alt“ der Barmherzigen Schwestern des HI. Vinzenz von Paul in Freiburg und brachten uns dort mit unseren Ideen und verschiedenen Freizeitangeboten mit ein. Seit 2019 engagieren wir uns im Projekt „EHE-Zeit“ für junge Familien innerhalb der Schönstattbewegung.

Meine übrige Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Familie, gehe sehr gerne spazieren und auf die Fußballspiele des 1. FSV Mainz 05, treffe Freundinnen und Freunde, trinke ein leckeres Glas Wein oder Bier, lese, koche und interessiere mich für ausgewählte künstlerische und musikalische Angebote.

Seit September 2022 befinde ich mich im vierjährigen Pastorkurs zum Pastoralreferenten im Bistum Mainz. Während des ersten Kursjahres absolvierte ich verschiedene Praktika und mein schulisches Referendariat, im vergangenen unterstützte ich als Seelsorger das Team des Pastoralraums Ingelheim/der Pfarrei St. Maria Magdalena.

Ich freue mich nun, ab August 2024 im Pastoralraum Mainz-Mitte-West mitzuarbeiten und neben St. Bernhard – wo ich getauft wurde und in der dortigen Kita meine Kindergartenzeit verbrachte – die vielfältigen Kirchorte des Pastoralraums zu entdecken. Ich bin sehr gespannt darauf, Sie bei einer der verschiedenen Veranstaltungen kennenzulernen, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und gemeinsam im Glauben zu wachsen!

Mit einem freundlichen Gruß

Bernhard Gresch
(Pastoralassistent)

#fenchelaniskuemmeltee #mainauschokotorte #freizeitplaner